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⾃分のプロジェクトを直に相談したい！

しずはま起業部への意⾒
 もっと⾃分の考えについて話し合える場が欲しい。

具体的な起業までの出来事を聞きたい。

やってみたい、やりたいことを企業化できる⽅法を知りたい。

岐⾩⼤学起業部に、⼤学タイマンアイデアピッチバトル挑んでみた

起業したい⼈とその⼈を⽀えたい⼈を繋ぐイベント

楽しかったです。いい⼈ばっかりでホッコリしました。
アクティブに活動している⼤学⽣に⽣の話を聞けて良かった
やりたいことを事業レベルに具体化して話すのは難しいと感じた
シンプルに楽しかったです
いろんな⼈な話を聞けておもしろかった
いろいろ⼈の意⾒が聞けてよかったです

今まで出会ったことない同世代の学⽣がどんな企業を考えているのかを聞くことができて⾯⽩
かったです。

皆さん、もう活動されている⽅ばかりでとても刺激になりました
他⼈とシェアすることでこんなにもブラッシュアップしていけると考えていなかった程に有効
であった。
アイデアのブラッシュアップなどができて良かった
深堀の質問をできる⼈と、⾃分の知ってることをしゃべりたいだけの⼈と⼆分されていたと思
います。

逆説的なテーマで⾯⽩かったです

第２部の感想
経験共有できた
⾃分は特に具体的な計画⽬標とかなかったけれど、ただ親の仕事を⼿伝いたいというところか
ら情報のミスマッチを無くすという結論に⾄った。⾃分がしてみたいことがなんなのかがわ
かってよかった。
⼤変構想がよく練られた皆様の発表に圧倒されてしまったが、的確な指摘をいただき、理想に
向けての現実的な⼿段の影が⾒えた気がする。
⾃分の起業案の改善点を指摘していただき、⼤変勉強になった。

FBを貰えたので、新しい発⾒があった。

第１部の感想
⾊んな⽅と出会った
初めて起業家の⼈の話を聞いて、「不安なことはあったのか」というように僕が聞きたかった
ことについて知れてよかった。また、実際にお⾦に関しては⼼配することはないんじゃないか
と思うことができた。
起業するタイミングや皆様の起業に対するモチベーションを知れてよかった。

 実際の起業の流れの概要を学ぶことができてよかった。
株式や資本⾦などのことは知識を学びたいと思った。
実体験を踏まえてお話し頂けてより理解が出来た。具体的な⽅法などについてもっと話を聞き
たかった。

実際に体験したお話を聞くことができてよかった。 新しい発⾒や、相談をする機会を得られてよかった。
企業を始めて収益化をしている⽅々は、早い段階から企業につながる活動を⾏なっていること

 を知ることができて、私も早く⾏動したいなと思いました。

すごかったです
めったに聞けない起業家の⽅々の実際の⾔葉が聞けた貴重な機会でした。ありがとうございま
した。
起業した⽅から苦労した話や事業のピボットに関する話などが聞けて良かった

楽しかったです。勉強になりました。
学⽣の内に起業した⽅の話を聞けて良かったです。
起業家さんたちの背景を知ることができたから
イベント設計が上⼿だと感じました
実際企業した⽅の話を聞くことができてよかった
普段は聞けないような話が聞けたのでよかったです。

テーブルランウドのように参加者と距離が近いともっとよくなると思います。

学⽣起業って⼤変ですよね
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第1部 U25起業家によるトークセッションの感想
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次回しずはま起業部の意⾒交換会への参加について

参加してみたい 検討中 参加したいが、⽤事がある


